



 **Diakonie
Hochfranken**

Pressemitteilung 28. Oktober 2015

Begleitete Reise in den Südschwarzwald Freude an herbstlicher Blumenpracht Hof

Erlebnisreiche Tage haben die 34 Teilnehmer der "Begleiteten Reise" der Diakonie Hochfranken im Südschwarzwald und am Bodensee verbracht. Der mächtige Rheinfluss in Schaffhausen und Stein am Rhein mit seinen mittelalterlichen Häusern standen auf dem Programm, ebenso die Gemüseinsel Reichenau und die Blumeninsel Mainau mit ihren herrlichen Dahlien. St. Blasien mit der drittgrößten Kuppelkirche der Welt und der Schluchsee wurden auch besucht. Auf der Heimreise hat die Gruppe in Ludwigsburg Halt gemacht, um durch die weitläufigen Anlagen des "Blühenden Barock" zu flanieren. Alle waren sich einig: Auch die nunmehr 10. Reise war wieder gelungen.

Ansprechpartnerin für Presse:

Eva Döhla
Kommunikation & Marketing
Diakonie Hochfranken gGmbH
Klostertor 2 · 95028 Hof
Telefon 09281-837-122
Fax 09281-140039-122
eva.doehla@diakonie-hochfranken.de
www.diakonie-hochfranken.de

Diakonie Hochfranken gGmbH - Klostertor 2 - 95028 Hof
AG Hof: HRB 4003
Geschäftsführung: Martin Abt, Maria Mangei